

Marc Mateu fue el mejor jugador del Eldense-Valladolid

06/10/2023



Mateu se ha convertido un imprescindible para el entrenador.

El extremo Marc Mateu ha sido el jugador azulgrana más votado por los seguidores de Valle de Elda en Instagram. El número 23 ha recibido un total de 186 votos como "Jugador del partido" que enfrentó al Eldense con el Real Valladolid el pasado miércoles 4 de octubre.

Mateu ya se ha hecho un imprescindible en el once de Fernando Estévez semana tras semana ya sea para estar

en una posición más defensiva como ofensiva. El azulgrana es uno de los jugadores del Deportivo que más balones mete en el área rival y tiene muy buena sintonía con los delanteros, en especial con Florin Andone. El extremo ha recibido el 60% de los votos de la encuesta, seguido de Cris Montes con 73 votos y de Florin Andone con 52 votos.